

# Halal Bihalal Radio Antar Penduduk Indonesia di Kabupaten Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.WARTASOSIAL.COM

Apr 28, 2024 - 13:41



*Pj Bupati Bangkalan, Arief M Edie berfoto bersama Pengurus dan anggota RAPI*

BANGKALAN, - Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI) menggelar acara Halal Bihalal yang meriah di Pendopo Agung, Jalan Letnan Abdullah nomer 1 Bangkalan. Acara ini turut dihadiri oleh Pejabat Sementara (PJ) Bupati Bangkalan, Arief M. Edie, serta para pengurus dan anggota RAPI se Jawa Timur, pada hari Minggu (28/04/2024),



Dalam suasana yang penuh kehangatan, pengurus dan anggota RAPI bersilaturahmi dan saling memaafkan dalam rangka merayakan Idul Fitri. Acara ini menjadi momentum untuk mempererat tali persaudaraan antara anggota dan pengurus RAPI serta memperkuat sinergi dalam menjalankan misi penyiaran yang bermanfaat bagi masyarakat.

PJ Bupati Bangkalan, Arief M. Edie, menyampaikan apresiasi atas kontribusi RAPI dalam memberikan informasi dan dukungan komunikasi kepada masyarakat. Beliau juga menekankan pentingnya peran dalam membangun kesadaran dan kebersamaan di tengah-tengah masyarakat.

“Alhamdulillah, sudah dapat bertemu dan copy darat, dan saling mendukung. Karena RAPI sangat punya potensi untuk mendukung dan membantu dalam kegiatan bencana dan lain-lain. Saya berharap juga dalam kesempatan ini juga RAPI turut mensosialisasikan hal yang paling utama, selalu jaga kebersihan. Buanglah sampah pada tempatnya. Kapan lagi kita bergerak kalau bukan kita yang membuat contoh dulu. Tetap semangat untuk Bangkalan. Maju lagi dan sejahtera masyarakatnya. Ayo RAPI sama-sama mensosialisasikan itu dan mendekati pemilihada ini pilihlah calon-calon yang memang bisa mewakili rakyat dan bisa melayani masyarakat dengan baik.” Paparnya.

Sementara itu, pengurus RAPI Bangkalan, Abdul Rahman Tohir menyampaikan, “Kami selaku penyelenggara Halal bihalal, ini ingin membangun sinergitas dengan pemerintah serta seluruh jajaran karena RAPI itu saya rasa sangat memberi manfaat kepada masyarakat. Artinya kami juga punya tim Unit reaksi cepat (URC) Untuk kebencanaan yang membutuhkan komunikasi. Ke depan, Inshaallah kami akan melakukan itu dan kami sudah ada ambulans ketika ada kecelakaan atau apapun di masyarakat bisa akses. Karena ketika kita melalui Dinkes, pasti ada birokrasi walaupun sekecil apapun masih ada.” Tuturnya.

“Makanya, RAPI ini ketika terjadi bencana di Arosbaya, Blega kita tetap tampil meskipun dengan menyajikan sekedar nasi bungkus dan lain-lain. Dan bahkan,

kami bisa diterima, bahkan menerima pengaduan jika terjadi kebakaran seperti kapan hari mengadunya bukan ke mana, justru ke kami karena RAPI ini milik masyarakat.” Pungkasnya.

Acara Halal Bihalal ini tidak hanya sebagai ajang silaturahmi, namun juga sebagai momen untuk merenungkan peran dan tanggung jawab RAPI ke depan dalam menyajikan program yang bermanfaat dan mendukung pembangunan di Kabupaten Bangkalan.